
 前半は，体育館で高豊フェスを参観していただきま 

した。後半は，校長室で意見交流をしました。学校側 

からは最近の学校生活の様子を報告しました。評議 

員さんからは「楽しく高豊フェスを参観することがで 

きた」「安全な登下校ができるように，自治会から除 

草をお願いしている」など，いろいろな感想やご意見をいただきました。 

 体育館で全校集会を行いました。表彰，駅伝部選手激励会

全校合唱練習など，盛りだくさんの内容でした。 

新人戦，読書感想文

など，スポーツと文化面

で多くの子が表彰され

ました。 

生活委員会の発表で

は，挨拶運動などの活

動報告とじゃんけん列

車で楽しく仲間づくりを

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高豊中学校 学校通信 

２０２３．１０．１１ 

 

第１号 

 ９月２８日（木）  第２回学校評議員会 

１０月６日（金） 

全校集会 

前期生徒会役員から後期生徒会役員へバトンタッチ！ 

 

がんばれ，駅伝部！ 目ざせ，県大会！ 


